

GEWERBE- UND INDUSTRIEVEREIN

Gastregion Surselva an der EXPO 8320

Die Bündner Feriendestinationen sind gern zu Besuch bei den Zürchern. Und umgekehrt. Demnächst ist die Region Surselva zu Gast an der Gewerbeausstellung in Fehraltorf (6.–8. Mai 2022).

Cordial beinvegni – so der Willkommensgruss in der Surselva. Sieben Ferienregionen bilden die im Westen von Graubünden gelegene Surselva, die flächenmässig grösste Region in Graubünden. Bekannt für entspannte Winterferien, den Weltcup- und Olympiasieger Carlo Janka, Biken und Golfen im Sommer, Bauer und ehemaligen Mister Schweiz, Renzo Blumenthal. Und eine kulinarische Vielfalt von Landfrauen bis Gault Millau.

Surselva Tourismus wird seine vielseitigen Ferienangebote im Sommer und Winter, die Bergbahnen und die vielen Sport- und Kulturerlebnisse an die Gewerbeausstellung bringen. Sogar die Figuren Hilaris, Euli und Flurina dürfen einen Ausflug

nach Fehraltorf machen. Sie sind die Hauptdarsteller der familienfreundlichen Themenwege.

Im «Heiget-Huus» betreibt die Region Surselva die Festwirtschaft. Freuen wir uns auf Spezialitäten aus der Surselva und auf die Bündner Nusstorte, welche an den Marktständen verkauft wird. Für musikalische Unterhaltung sorgt Mattiu am Freitag an der «Sera sursilvana cun Mattiu» (sursilvanischer Abend) und die «Live-musik mit Alpenflieger Rolf» am Samstag. Treffen wir Renzo Blumenthal in Fehraltorf und Carlo Janka in den nächsten Skiferien in der Surselva.

OK EXPO 8320, www.expo8320.ch

MUSIKGESELLSCHAFT

Für Mütter und Frauen – aber auch für alle anderen

Nun gilt es endlich ernst! Wir dürfen und können Ihnen wieder ein Ständchen spielen. An der EXPO 8320 in Fehraltorf werden wir den ökumenischen Gottesdienst am Sonntag, 8. Mai, um 09.30 Uhr musikalisch begleiten und im Anschluss unser traditionelles Muttertagskonzert präsentieren. Der Gottesdienst findet im «Heiget-Huus» statt und das anschliessende Ständchen bei schönem Wetter draussen vor dem «Heiget-Huus». Falls es regnen sollte, bleiben wir drinnen.

Unsere Vorbereitungen laufen schon auf Hochtouren und wir sind bestrebt, Ihnen ein abwechslungsreiches und spannendes Programm zu präsentieren.

Wir möchten Sie sehr herzlich zu diesen zwei Anlässen einladen – wie üblich haben wir ein kleines Präsent für die Mütter und Frauen bereit – lassen Sie sich überraschen!

Weitere Informationen zu unseren Anlässen und unserem Schaffen finden Sie auf unserer Website www.mg-fehraltorf.ch.

Unsere nächsten Anlässe:

Sonntag, 8. Mai 2022

08.30 Uhr, Begleitung ökumenischer Gottesdienst auf dem Expo-Gelände im «Heiget-Huus»

10.15 Uhr

Muttertagskonzert vor oder im «Heiget-Huus»

Sonntag, 19. Juni 2022

Kirchenfest Russikon

Samstag, 25. Juni 2022

Papiersammeln

Montag, 1. August 2022

1.-August-Feier

